

MANIFESTATION À CRUIS

Ils s'opposent au parc photovoltaïque

Mercredi, de 10 h à 15 heures une trentaine de personnes, selon la gendarmerie, a occupé le site prévu pour l'installation d'une centrale photovoltaïque à Cruis. Elles ont bloqué l'action d'engins de chantier testant le sol pour la perforation et l'installation des pieux pour les futurs panneaux solaires.

Un huissier est venu constater qu'elles empêchaient le travail. Ce jeudi, elles étaient encore une quinzaine et prévoient de revenir ce matin s'assurer que le chantier était

stoppé. "A priori le chantier est terminé cette semaine et ils ne devraient pas revenir avant le mois d'août" confie Sylvie Bitterlin du collectif Elzeard Lure en résistance. Au nom de la préservation de la nature, le collectif s'oppose à l'implantation d'un parc photovoltaïque sur la montagne de Lure et a engagé une démarche d'appel au tribunal administratif. "Le problème, c'est que c'est une démarche juridique insuffisante parce qu'elle n'est pas suspensive".

E.F.



Les opposants au parc photovoltaïque de Lure dénoncent la suppression d'une zone tempérée et humide.

/PHOTO DR